



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 042 – 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA celebra Día Mundial de Donación de Sangre en toda la región

Este 14 de junio se celebra el Día Mundial del Donante de Sangre, fecha en la cual se resalta y se homenajea el importante papel que cumple este acto humanitario, de desprendimiento, en beneficio de la salud de los demás.

La Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), en su afán de promover esta loable actitud, ha programado diversas actividades en este día que irán desde una jornada de sensibilización con un pasacalle y una campaña de donación.

El propósito de estas actividades es, principalmente, propiciar una toma de conciencia sobre lo importante que es donar voluntariamente y de manera no remunerada e incitar a que más personas lo hagan y adopten estilos de vida saludables.

En cuanto al pasacalle, este se iniciará a las 9 de la mañana para recorrer las principales calles del centro de la ciudad en donde los participantes portando pancartas y banderolas llevarán un mensaje sensibilizador.

Culminada esta actividad, en la sede de la Gobernación regional se llevará a cabo una masiva campaña de donación de sangre para abastecer las unidades de sangre con el que cuentan los diversos establecimientos de salud.

El director regional de Salud, Reinaldo Núñez Campos, señaló que “donar es una de las mejores maneras de demostrar que somos humanos, que somos verdaderamente personas, por ello la colaboración para esta campaña es más que necesaria”.

Indicó que la labor de la DIRESA es promover la donación voluntaria al ser esta una práctica no solo saludable para quien lo haga sino que fomenta estilos de vida saludables y tiene un efecto multiplicador.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de junio de 2013.

DIRESA CAJAMARCA